

Protokoll der AG GWA Fermersleben/Salbke/Westerhüsen vom 22. Juni 2022 um 17 Uhr im Gröninger Bad

Anwesende: 25

Protokollkontrolle

Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten GWA-Sitzung.

Anwohner:innenangelegenheiten

Es gibt Beschwerden über Müll in der Umgebung vom Thieberg. Das Ordnungsamt kümmert sich.

Müll in der Faulmannstraße. Kann kein Verursacher ausgemacht werden. Das Ordnungsamt schlägt vor, die Eigentümer direkt anzusprechen.

Das LKWs vor der Grundschule Salbke stehen, ist dem Ordnungsamt bislang nicht bekannt. Werden sich der Sache dennoch annehmen.

Zur Lage an den Salbker Seen. Es gibt immer wieder Beschwerden über diverse Lagerfeuer und Müll, insbesondere an den Wochenenden. Laut dem Ordnungsamt gibt es am Salbker zwei Feuerstellen, die aber nicht als solche ausgewiesen sind. Ebenfalls nicht vorhanden sind die dazugehörigen Grillgutcontainer. Das Ordnungsamt kümmert sich.

Aus- und Umbau der Faulmannstraße

Es gibt schon seit längerer Zeit diverse städtebauliche Pläne zur Faulmannstraße. Mit dem Hochwasser von 2013 kamen dann noch Pläne für den Hochwasserschutz der Sülze hinzu. Eigentlich sollten die Pläne alle ineinander greifen. Letztlich wurden die Hochwasserschutzpläne vom LHW aus Kostengründen verworfen. Dennoch soll die Sülzebrücke saniert, die Faulmannstraße ausgebaut sowie die Haltestellen barrierefrei gestaltet werden. Die Pläne hierfür sollen bis Ende 2021 überarbeitet werden. Die Umsetzung der Maßnahmen soll, wenn alle Zwischenschritte klappen, von 2024 bis 2026 erfolgen.

Stand von RAW und Fahlberg-List

Das tut sich einiges. Leider war trotz Einladung keiner Vertreter des Baudezernates zu diesem Thema in der GWA zugegen.

Protokoll:

Marcel Wark

GWA-Sprecher:



Dennis Jannack